

POLRES

Bhabinkamtibmas Desa Sukasetia kec Cisayong Melaksanakan giat memperingati Hari Kemerdekaan Indonesia ke 79 warga binaan Ds Sukaraharja Dusun Tekahurip Polsek Cisayong*

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.POLRES.ID

Aug 26, 2024 - 14:04



POLRES TASIK KOTA Sambutan Bhabinkamtibmas Desa Sukasetia Bripka Rezano.Y merupakan salah satu tugas Bhabinmas yakni memberi himbawan dan pesan pesan kamtibmas dengan tema kemerdekaan RI, Bangsa Indonesia dijajah oleh Belanda 350 tahun, Jepang 3.5 tahun dan 1 tahun oleh Portugis. Lahir lah sebuah negara Indonesia pada tgl 17 Agustus 1945 dengan dasar negara yaitu Pancasila, maka dengan perjuangan para pahlawan, kita isi dengan hal hal positif perbaiki ahlak dan jauhi narkoba serta kenakalan remaja (geng motor) tidak lupa Bhabinkamtibmas menyampaikan jaga persatuan dan kesatuan menjelang pilkada, jangan sampai berbeda pilihan sampai terpecah belah dengan politik adu domba NKRI Harga Mati serta mencari informasi yang berkembang di masyarakat agar tercipta situasi kamtibmas yang aman dan kondusif

-Seperti halnya yang dilakukan Bhabinkamtibmas Ds. Sukasetia Bripka Rezano Y, Melaksanakan pengamanan hiburan Organ tunggal Pada hari Sabtu tanggal 24 Agustus 2024 jam 21.15 wib di Kp. Tekahurip RT 17 RW 05 Ds. Sukasetia Kec. Cisayong .

-Kapolres Tasik Kota AKBP JOKO SULISTIONO SH SIK MH melalui Kapolsek Cisayong IPTU HASAN BASRI, S.E. mengatakan bahwa bhabinkamtibmas untuk selalu menjalin komunikasi dan membangun kerjasama dengan segenap lapisan masyarakat untuk mewujudkan kamtibmas yang aman dan kondusif serta kehadiran Polri dapat dirasakan oleh warga yang mempunyai tugas sebagai pelayan pelindung dan pengayom masyarakat Di kesempatan tersebut Babinsa, Menyampaikan No.Layanan Polres Tasikmalaya Kota "BEBEJA KA POLRES" Di Nomor 081119110110, Siap Menerima Laporan Informasi / Pengaduan / Keluhan dari Masyarakat. bila ada hal yang mencurigakan dan gangguan kamtibmas agar segera menghubungi pihak kepolisian.

POLRES TASIK KOTA
AKBP JOKO SULISTIONO, S.H S.I.K M.H